

～お口は健康の窓口～

木の实歯科 ふれあいレター



忘年会

平成30年12月14日(金)、すすきの「ひつじ苑 2nd ショーン」にて、今年の実歯科の忘年会を行いました。

味と鮮度にこだわった最高ブランドの生ラム肩ロースに舌鼓を打ちました。

美味しいお肉でお酒も飲み、今年一年を振り返りながら、とても楽しいひと時を過ごし、来年に向けての英気を養いました。その後2次会、3次会と盛り上がった面々もいたようです、元気ですね(笑)

安岡



熊本にて

12月15日(土)私達の師匠である、熊本の添島歯科クリニックにて行われた勉強会(あすか会)にて、ケースプレゼンテーションを行ってきました。

症例を通し、活発なディスカッションもあり、とても勉強になりました。添島先生をはじめ、あすか会の皆様大変お世話になりました。

内田



新年明けましておめでとうございます。



去年は台風21号、胆振東部地震など大きな自然災害に見舞われ、大変な年となりましたが改めて被災された方々に心からお見舞い申し上げますと共に一日も早い復興、復旧を切に願っております。

ライフラインのダウンに伴い本院も二日間に渡り休診を余儀なくされ、皆様には大変ご迷惑をおかけしましたことお詫び申し上げます。

このことで「当たり前が当たり前ではない」ことに気付かされました。

様々な方々の支えがあり「当たり前」の社会の今があり、この「当たり前」の環境で私達が仕事をさせて頂いていることに深く感謝しているところです。

「お口は健康の窓口」「お口は命の入り口、心の出口」

当たり前にあって欲しい心身の健康増進のお手伝いを職員一同今年もやらせていただきますので、どうぞよろしくお願い致します。

心が平らでいられる一年になること祈っております。

院長 蓑輪

HeLL(ヘル)先生ご夫妻

平成30年10月25日(水)ドイツジーゲン市 ユングシュテルン病院顎顔面外科医(歯科医師、医師)のヘル先生と奥様のクラウディアさんが本院に来られました。

我が子(歯科医師)が以前、このユングシュテルン病院で研修を受けた際、大変お世話になったご夫妻でして、この度の訪問はとても嬉しいものでした。

日本人のホスピタリティーに感動されておられました。これからも素晴らしいお二人とご縁が深まることを願っております。

蓑輪



菊地さん結婚式



12月2日(日)ピエトラセレーナにて菊地さんの結婚式が行われ、木の实歯科から蓑輪理事長、山口、笠田が参加しました。

ドレス姿がとても綺麗で、旦那さんとの幸せな姿を見るとこちらまで幸せな気持ちになりました。同期としてお祝いすることができ、最高の時間を過ごすことが出来ました。

改めて結婚おめでとうございます。

山口、笠田

